

La tormenta del miércoles generó 49 células que fueron trabajadas por la lucha antigranizo

Para combatir el granizo, se realizaron cinco vuelos de siembra y se encendieron los generadores de superficie por más de 12 horas.

El Ministerio de Agroindustria y Tecnología, a través de la Dirección de Agricultura y Contingencias Climáticas, informó que durante la tarde del miércoles 28 de noviembre, los aviones y generadores de la lucha antigranizo, combatieron los focos de tormenta que amenazaban los cultivos de la provincia de Mendoza.

En general, según las imágenes de radar, se registraron lluvias moderadas a fuertes en los tres oasis productivos. En cuanto al granizo, tanto en el Este como en el Sur, no afectó zonas cultivadas, mientras que en El Cordón del Plata, El Zampal y La Arboleda (Tupungato), habría sido de pequeño tamaño.

El combate con los aviones se inició a las 14.40 y finalizó a las 23.30. En ese transcurso, se realizaron cinco vuelos de siembra: dos en la zona norte, uno en el sur y dos en el Valle de Uco. Además, como complemento, se mantuvieron encendidos los generadores de superficie durante más de 12 horas.

Respecto a los posibles daños, se conocerán una vez que los ingenieros recorran el lugar.

DACC

29-11-12